
ACTA DE LA JUNTA EXTRAORDINARIA DE FACULTAD
11.6.2014

RELACIÓN DE ASISTENTES

ILMO. SR. DECANO: ÁLVAREZ-SALA WALTHER, 
JOSÉ LUIS
ILMOS. SRES. VICEDECANOS 
CALVO MANUEL, ELPIDIO (Excusa su asistencia)
DIEZ LOBATO, RAMIRO
GARCÍA SEOANE, JORGE
MARTIN VILLA, JOSÉ MANUEL
MARTÍNEZ HERNÁNDEZ, DAVID 
ORTEGA MOLINA, PALOMA
PÉREZ VIZCAÍNO, FRANCISCO
PEREZ DE OTEYZA, CARLOS)
ILMA. SRA. SECRETARIA
FERNÁNDEZ GALAZ, CARMEN 
DELEGADAS DEL DECANO
CALLE PURÓN, Mª ELISA 
RAMOS SÁNCHEZ, MABEL
DIRECTORES DE DEPARTAMENTO
ÁLVAREZ BADILLO, ANTONIO 
ANADÓN BASELGA, Mª JOSÉ
ARIAS PÉREZ, JAIME
ASTASIO ARBIZA, PALOMA
BALBOA DE PAZ, FLORENCIO
BLANCO GAITAN, Mª. DOLORES
COLADO MEGÍA, Mª. ISABEL
COLLADO YURRITA, LUIS 
GUIBELALDE DEL CASTILLO, EDUARDO
HERRAIZ MARTINEZ, MIGUEL ÁNGEL
LÓPEZ-IBOR ALCOCER, Mª INÉS 
LLANES MENÉNDEZ, FELIPE
MARTINEZ ÁLVAREZ, Mª CONCEPCIÓN 
POCH BROTO, JOAQUIN (Rpte: Salazar Corral, Juan 
José)
REGUEIRO GONZÁLEZ-BARROS, JOSÉ RAMÓN 
VICENTE LÓPEZ, ÁNGELES
ZAMORANO MARÍN, JOSÉ LUIS 
DIRECTORES DE SECCIONES DEPARTAMENTALES
ZULOAGA ARIAS, Mª DEL PILAR
GERENTE DE LA FACULTAD DE MEDICINA
BRAGADO MORILLO, JESÚS 
DIRECTOR DE LA BIBLIOTECA
DE JORGE GARCÍA-REYES, JAVIER (Excusa su 
asistencia)
PROFESORES CON VINCULACIÓN PERMANENTE: 
ÁLVAREZ-SALA WALTHER, LUIS ANTONIO
ALLER REYERO, Mª ANGELES
BARRIGÓN VÁZQUEZ, SANTOS
BAÑARES CAÑIZARES, RAFAEL
DIAZ-RUBIO,  GARACÍA, EDUARDO
HERNÁNDEZ GALLEGO, JESÚS 
LEZA CERRO, JUAN CARLOS
LIZASOAÍN HERNÁNDEZ, IGNACIO  
LÓPEZ TIMINEDA, FRANCISCO,
LÓPEZ GALLARDO, MERITXELL
MERIDA VELASCO, JOSÉ RAMÓN
MONTIEL LLORENTE, LUIS ENRIQUE 
PRIETO PRIETO, JOSÉ
RODRÍGUEZ BOTO, GREGORIO  Excusa su asistencia)
TORRES GARCIA, ANTONIO JOSÉ (Excusa su 
asistencia)
VARAS AMEIGUERAS, ELENA
VIDART ARAGÓN, JOSÉ ANTONIO

RESTO DEL PERSONAL DOCENTE E 
INVESTIGADOR
ARRAZOLA GARCÍA, JUAN (excusa su asistencia)
ALVAREZ MARTÍNEZ, CARLOS JOSÉ
GERENTES DE LOS HOSPITLAES
PERSONAL DE ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS
BLANCO SÁNCHEZ, AURORA
LÓPEZ MORENO, LAURA
ESTUDIANTES
ANABITARTE BAUTISTA, OLGA
DIAZ SANTIAÑEZ, MARCO
MORALES CERRCHIARO, ANGELA PATRICIA
GÓMEZ LANZ, CARLOS ARCADIO
SAIZ ALÍA, JULIA
SANCHEZ WECKX, ELISA

Bajo  la  presidencia  del  Sr.  Decano,  siendo
las 13:05 horas, da comienzo la sesión. Es la
4ª  Junta  de  Facultad  que  se  celebra  este
curso académico y la 2ª desde la elección de
la actual Junta de Facultad.

A  continuación  el  Sr.  Decano  indica  que
varios  de  los  miembros  de  la  Junta  han
excusado su asistencia y que así constará en
el Acta de la Sesión. 

El Sr. Decano explica que el motivo de que
se  hayan  convocado  dos  Juntas
Extraordinarias  tan  seguidas  radica  en  que
se ha recibido un escrito de la Vicerrectora
de  Departamentos  y  Centros  solicitando  el
Informe  de  la  Junta  de  Facultad  sobre  la
supresión del  Departamento de Anatomía y
Embriología  Humana  II  que  irá  al  próximo
Consejo  de  Gobierno  de  la  Universidad
previsto para el día 12 de junio.

Punto 1. “ Propuesta del Departamento de
Farmacología  a  favor  del  Prof.  Dr.  D.
Alfonso Moreno González como Profesor
Emérito  para  el  próximo  curso
académico”

El Sr. Decano informa que se ha recibido el
acuerdo del Departamento de Farmacología,
en  el  que  informa  favorablemente  la
propuesta de nombramiento del Prof. Alfonso
Moreno Gonzalez como Prof. Emérito, que se
acompaña  acompañada  del  curriculum  de
dicho profesor. Tras hacer un breve resumen 



del curriculum, destacando los aspectos docente y de gestión realizados por el Prof. Moreno, el Sr.
Decano  cede  la  palabra  a  la  Profª  Mª  Isabel  Colado  Mejías,  Directora  del  Departamento  de
Farmacología,  que expone la gran importancia que ha tenido el Prof. Moreno González para la
implantación del Servicio de Farmacología Clínica, destacando su participación en su desarrollo en
el  Hospital  Clínico  San  Carlos,  en  el  propio  Departamento,  en  el  Consejo  Nacional  de
Especialidades Médicas, en la Agencia Española del Medicamento y en la Dirección Médica del
Hospital Clínico San Carlos. 

Tras esta intervención la Junta aprueba la propuesta por unanimidad 

Punto 2– “Informe de la Junta de Facultad sobre la supresión del Departamento de Anatomía
y Embriología Humana II e integración de sus miembros en el Departamento de Anatomía y
Embriología Humana I a solicitud de la Vicerrectora de Departamentos y Centros”. 

El Sr. Decano expone que el pasado 3 de junio se recibió un escrito de la Sra. Vicerrectora de
Departamentos y Centros en el que solicitaba informe razonado de la Junta de Facultad sobre  la
supresión  del  Departamento  de  Anatomía  y  Embriología  Humana  II  y  la  integración  de  sus
miembros en el Departamento de Anatomía y Embriología Humana I.

A continuación da lectura a las actas de los dos Consejos de Departamentos antes mencionados
en los cuales de aprueba dicha adscripción y cede la palabra al Prof. José Ramón Mérida Velasco,
antiguo director del Departamento de Anatomía y Embriología Humana II, que expone que tras la
reunión  de  los  Directores  de  Departamento  con  la  Vicerrectora  la  unificación  de  estos  dos
Departamentos era un hecho consumado y que los últimos acontecimientos lo que han hecho ha
sido acelerar el proceso. El Profesor Mérida agradece el apoyo recibido por los Sres alumnos, ya
que ellos son el motivo de que este aquí. 

Seguidamente el Sr. Decano da la palabra a la Profesora Concepción Martínez Álvarez, Directora
del Departamento de Anatomía y Embriología Humana I, que agradece al Equipo Decanal y a la
Vicerrectora  de  Departamentos  y  Centros  la  ayuda  prestada  en  el  proceso  de  fusión  de  los
departamentos. Así mismo agradece al Prof. José Ramón Mérida Velasco y a la Profesora Crotida
de la Cuadra la gran ayuda recibida en dicho proceso y muestra la intención de trabajar duro para
llegar a conseguir que el resultado de esta unión de lugar al mejor Departamento de Anatomía de
España.

El Sr.  Decano agradece a ambos departamentos la ayuda prestada durante estos días y muy
especialmente a la Profesora Crotida de la Cuadra.

A continuación se abre un turno de intervenciones de los miembros de la Junta,  en el cual el
representante  de  los  alumnos,  Carlos  Arcadio  Gómez  Lanz,  opina  que  dado  la  cercanía  del
comienzo  del  nuevo  curso  sería  conveniente  que  se  mantuviera  el  número  en  el  nombre  del
Departamento para evitar posibles problemas.

El profesor Jorge García Seoane responde que la programación y la organización docente del
próximo curso ya está ultimada y que este cambio no supondrá ningún problema.

La profesora Martínez Álvarez comenta que en la reunión de su Departamento se comentó la
posibilidad de cambiar el  nombre a Anatomía y Embriología Humanas. El Sr.  Decano propone
preguntar  si  es  este  cambio  sería  correcto  gramaticalmente,  como cree,  para  aprobarlo  en el
próximo Consejo de Gobierno. 

El Profesor Mérida Velasco hace hincapié en la importancia de la redacción del informe para que
se escriba de tal forma que no afecte a otros departamentos. 



A continuación se procede a la votación a mano alzada siendo el resultado de la misma:
43 votos a favor
 1 voto en blanco

El Prof. Antonio Alvarez Badillo, Director del Departamento de Medicina Física y Rehabilitación, e
Hidrología Médica, hace hincapié en que hay que ser cuidadoso con los términos que se empleen
en el acta, para evitar que pueda tener futuras consecuencias en otros departamentos. 

A continuación  el  Profesor  Florencio Balboa de Paz,  Director  del  Departamento de Pediatría,
explica el motivo de su voto en blanco, dice que no se siente con libertad para votar por no tener la
información suficiente, ya que no sabe que hay detrás de todo esto, y sobre todo quiere mostrar su
apoyo al Profesor Mérida.

El  Sr.  Decano responde  que  el  23  de  mayo  hubo una  reunión  extraordinaria  de  la  Junta  de
Facultad en la que se informó a los miembros de la Junta de la situación y se mostró el apoyo de
todos los miembros de la Junta al Profesor José Ramón Mérida Velasco.   

El  Profesor  Jorge  García  Seoane,  Vicedecano  de  Ordenación  Académica,  expone  que  en  el
informe sería conveniente hacer referencia a la coherencia de la unión docente e investigadora sin
mencionar el número de profesores.

El Sr. Decano concluye en que se redactará el acuerdo de la Junta de Facultad teniendo en cuenta
todo lo dicho por los miembros de la Junta y con la ayuda de la Directora del Departamento de
Anatomía y Embriología Humana I y del Prof. Mérida Velasco. Una vez redactado se enviará a la
Vicerrectora de Departamentos y Centros.
 
Sin más asuntos que tratar, siendo las 13:44 horas, el Sr. Decano levanta la sesión, de la que 
como Secretaria doy fe.
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